

Lamenta Evo Morales retirada de boliviano Walter Nosiglia del Rally Dakar



La Paz, 17 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, lamentó la retirada de su coterráneo Walter Nosiglia de la décima etapa perteneciente a la edición número 40 del Rally Dakar, que actualmente se corre en Argentina.

En su cuenta oficial de la red social de Twitter, expresó Morales su pesar por la salida de Nosiglia por problemas de salud, al tiempo que le dio gracias por su valentía y sacrificio, “por llevar siempre en alto el nombre de Bolivia”.

“Gran campeón nacional que dio muchas alegrías. Un abrazo solidario y todo nuestro apoyo y respeto”, aseveró el jefe de Estado.

Nosiglia, quien marchaba en la décima posición de la categoría de cuadríciclos, abandonó la competencia al padecer complicaciones pulmonares que le provocó intensos estados febriles, incluso antes de arribar a la fase boliviana.

De esta manera, se esfuma una de las mejores opciones de Bolivia de colocar a uno de sus representantes en el top 10 de la competencia, toda vez que los restantes seis competidores aparecen fuera de este rango.

El hijo de Walter, Daniel, descendió una posición al arribar a la meta en la decimoquinta posición y ahora ocupa el escaño 12 de la clasificación general de la modalidad de motos, mismo sitio que ocupa Marco Bulacia en autos al arribar hoy en el decimoséptimo lugar.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152768-lamenta-evo-morales-retirada-de-boliviano-walter-nosiglia-del-rally-dakar>



Radio Habana Cuba